

## Sambut HUT ke-63 Enrekang, SDN 172 Gelar Kerja Bakti di Anjungan Mata Allo

Subhan Riyadi - [ENREKANG.XPRESS.CO.ID](http://ENREKANG.XPRESS.CO.ID)

Feb 18, 2023 - 08:01



**ENREKANG** -- Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun ke-63 Kabupaten Enrekang, UPT SDN 172 Enrekang melaksanakan pelbagai kegiatan. Pada Hari Jum'at 17 Pebruari 2023, UPT SDN 172 Enrekang mengerahkan 12 rombongan kelas A dan B, totalnya 250 siswa. Kegiatan dihadiri Korwil Enrekang Cendana Jaddu serta Kepala UPT SDN 172 Enrekang, Saidah.

Kegiatan pertama adalah melaksanakan kerja bakti di sepanjang Pancaitana mulai dari depan gedung perpustakaan sampai jembatan, dan membersihkan sampah yg banyak berserahkan ke arah sekolah melalui anjungan.

"Guru juga ikut kerja bakti sambil mengawasi siswa," kata Kepsek.

Jalanan mulai dari SDN 41 sampai depan kantor Koramil dan jembatan lama juga dibersihkan. Kemudian kembali menyusuri anjungan. Masing-masing kelas

dibekali 2 buah karung untuk menampung sampahnya.

Setelah itu para peserta didik berkumpul untuk melanjutkan kegiatan di pusat Anjungan. Mereka berlatih yel-yel semangat menyambut HUT.

Para siswa juga berkesempatan melakukan persembahan senam kreasi yang merupakan hasil kegiatan dari Ekstrakurikuler PJOK dan Kesenian UPT SDN 172 Enrekang

Kegiatan ketiga, disela kegiatan beberapa petugas kepolisian menyampaikan sosialisasi keselamatan berlalulintas. Polisi mengimbau; pertama, bahwa siswa SD belum diperbolehkan membawa kendaraan bermotor. Kedua, dengan adanya isu penculikan anak-anak diharapkan semua meningkatkan kewaspadaan.

"Kita menargetkan kegiatan seperti ini sudah menjadi rutinitas minimal 2-3 x per semester atau dalam kondisi situasional," harap Kepsek.

Kegiatan out boundary merupakan salah satu model pembelajaran yang menyenangkan. Kegiatan ini selaras dengan tema pembelajaran "Kebersihan"

Semua peserta didik mendapat pembelajaran bahwa pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, pentingnya menjaga kesehatan dengan olahraga, sebagai wadah penyaluran persembahan hasil kreasi senam dan tari ekstrakurikuler dan pentingnya menjaga keselamatan dari gangguan berbahaya.

Diharapkan kepada semua guru dapat mengaktualisasikan bahwa Dengan pola pembelajaran berbasis lingkungan sebagai sumber belajar serta kontekstual teaching learning ( CTL), peserta didik mendapatkan pembelajaran bermakna yang menyenangkan.

Terakhir, Kepsek Saidah, S.Pd.,MM dan seluruh warga sekolah UPT SDN 172 Enrekang mengucapkan Selamat Ulang Tahun ke-63 Kabupaten Enrekang. "Kita siap mendukung dan mewujudkan Enrekang yang Kreatif, Inovatif, Profesional, Dinamis dan Anti Mager," kata Kepsek. (\*)